

NOMBRE DEL ALUMNO:
Fatima de Jesus alvardo rivera

NOMBRE DEL PROFESOR:
Victor Manuel Nery

NOMBRE DEL TRABAJO:
Cuadro sinóptico

MATERIA:
salud publica

GRADO: PASIÓN POR EDUCAR
3er Cuatrimestre

GRUPO:
"A"



Salud publica

se entiende el cuidado y la promoción de la salud aplicados a toda la población o a un grupo preciso de la población y aun cuando la salud pública no implica directamente la oferta de atención médica a las personas, la AMM afirma el papel de los médicos cuando se trata de salud pública

Que es el diagnostico comunitario

es el diagnóstico de salud de una comunidad ya que es un juicio de valor en torno a la situación del proceso salud enfermedad de una comunidad que permite vislumbrar las necesidades de respuesta social organizada y de control de daños ya que es de suma importancia que los profesionales en formación adquieran las competencias necesarias para identificar el diagnóstico de salud como una herramienta para la planeación de intervenciones destinadas a mejorar la situación de salud de una comunidad CUAL ES SU UTILIDAD es el diagnostico permite identificar los problemas de salud que aquejan a una población delimitada y determinar prioridades en la distribución de servicios de salud, a través del análisis

Cuál es la estructura

la disciplina que sintetiza los conocimientos teóricos y las habilidades prácticas enfermeras y de la salud pública, los aplica como alternativa de trabajo en la comunidad, con el fin de promover y mantener y restaurar la salud de la población, contando con la participación de esta mediante cuidados directos e indirectos a los individuos, a las familias y a otros grupos y a la propia comunidad en su conjunto como miembro de un equipo multidisciplinario en el marco de la planificación general de atención a salud, la necesidad principal para proponer un modelo de enfermería comunitaria es la de estandarizar el lenguaje y la acción de los profesionales en cuanto a la articulación las diferentes organizaciones y grupos de individuos presentes en la comunidad en pro del resguardo de su salud, y poder llegar a cada uno de los miembros a través de la implementación de acciones en salud dirigidas a nivel macro en la comunidad su aplicación va a suponer la utilización del método científico por parte del enfermero del trabajo a su praxis diaria, abarcando para ello cinco áreas de actuación: preventiva, asistencial, docente e investigadora, administrativa y gestora

Cuáles son las partes que las conforman

Está conformado por tres elementos sustanciales, que se consideran claves para comprender el estado de salud de la población, los cuales son: los daños a la salud, los factores determinantes, y la respuesta social organizada con los que se cuenta para dar atención a estos problemas de salud

